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Beginn 18:10

1 Begrüßung

1.1 Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 8 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.2 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (8m/0¬/0l) angenommen.

2 Abnahme der Protokolle

Das Protokoll der Sitzung am 08.11.2022 wird mit (7m/1¬/0l) angenommen.

3 Hybride Sitzungsteilnahme

18:17 Uhr: Jan Böhmerle tritt der Sitzung bei.

Ole Elias Hinkelmann schlägt vor, die hybride Sitzungsteilnahme erneut abzustimmen. Dafür
werden die Argumente dafür und dagegen zusammengefasst. Die FS-MaIn führt ihre Sitzungen
standardmäßig hybrid durch und teilt den Einladungslink in der Mail mit. (5m/3¬/1l)

4 Wahlen

4.1 Freie Mitglieder

18:27 Uhr: Fabian Westphal tritt der Sitzung bei.

4.2 Referate

Soll Hannes Iven in das Technikreferat gewählt werden? (8m/1¬/0l)
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5 Berichte

5.1 Vorsitz

Ole Gildemeister gibt ein Update zur Gremienfahrt. Die Anmeldung ist vorbei und es gibt mehr
Anmeldungen als Plätze.
Im StuPa wurde ein Konzept für eine Aufwandsentschädigung beschlossen und er stellt kurz das
Konzept vor.
Außerdem gab es ein Treffen der Vorsitze der Gremien, welches eventuell in der Zukunft einmal
im Monat stattfinden wird.

5.2 Referate

Es gibt nichts zu berichten.

5.3 Andere Gremien

Aus den Sitzungen der anderen Fachschaften gibt es nichts Interessantes zu berichten. Johanna
Eberts bittet, dass der Austausch zwischen den Gremien beibehalten wird.

Florian Marwitz berichtet aus dem AStA: Das Semesterticket wurde diskutiert, im Zusammen-
hang mit dem 49 € Ticket. Es wurde eine unverbindliche Preisliste für Getränke entworfen, die
dem StuPa als Vorschlag vorgelegt werden soll. Die Regelung von kostenlosen Getränken für
Gremienmitglieder auf Gremienveranstaltungen soll wie bisher bestehen bleiben.

18:42 Uhr: Florian Marwitz verlässt die Sitzung.
18:42 Uhr: Anna Broschke verlässt die Sitzung.
18:42 Uhr: Moritz Pesl verlässt die Sitzung.

Im StuPa wurde die Fortführung des Semestertickets beschlossen.
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6 Lehre im Wintersemester 2022/23

6.1 LADS 1

Ole Elias Hinkelmann hat die Themen im Institut angesprochen. Die Punkteregelung bei Grup-
pen, die zu klein sind, hat sich erledigt.

Bei der Entwurfsthematik ist die Sicht des Instituts, dass dies oft genug angemerkt wird und
sie dies auch nicht im Semester anpassen wollen, um eine klare Kommunikation zu behalten. Es
besteht der Konsens, dass die Fachschaft diese Regelung für sinnlos hält. Es wird angemerkt,
dass diese Regelung auch an anderen Instituten besteht. Dies soll generell angesprochen werden.
Maik Radtke und Jonas Grugel übernehmen dies.

19:07 Uhr: Tom Schulz tritt der Sitzung bei.
19:07 Uhr: Niklas Dörfling tritt der Sitzung bei.

7 Lehrevaluationen SoSe 2022

Ole Gildemeister fasst kurz zusammen, was mit den Lehrevaluationen getan werden soll. Es sollen
die Noten für die Veranstaltungen herausgesucht werden, die besonders gut und schlecht sind,
sowie geschaut werden, ob bei einem Modul Handlungsbedarf besteht.

8 MML Weihnachtsfeier

Ole Gildemeister stellt die Weihnachtsfeier vor. Diese wird aktuell mit 233,95 € kalkuliert. Pro-
fessor Prestin hat angeboten, dass die Profs auch privat was dazu geben, wenn die Fachschaft
die Kosten nicht vollständig übernimmt. Sollen 250 € für die MML Weihnachtsfeier ausgegeben
werden? (7m/2¬/0l)
Die MML Weihnachtsfeier findet am 19.12. statt um 18 Uhr oder 19 Uhr.

9 Veranstaltungen

9.1 Wüffel

Marie Biethahn berichtet, dass es nicht viel Neues zu berichten gibt. Die Veranstaltung läuft wei-
terhin. Es haben sich von der ANT einige eingetragen. Sie appelliert erneut, dass der Schichtplan
gefüllt werden sollte.
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9.2 Prof’s Profession

Es gibt nichts zu berichten.

9.3 Nikolausumtrunk und Feuerzangenbowle

Es hat ein Orgatreffen stattgefunden. Der StuPa-Antrag wurde genehmigt. Zusätzlich soll nun
die Plätzchentauschbörse eine Stunde vor der Feuerzangenbowle stattfinden. Es wird tatkräftige
Unterstützung gewünscht. In den kommenden Tagen wird ein Schichtplan veröffentlicht.

9.4 Adventskalender

Zahraa Rezk hat auf der MuG und Psy Sitzung jeweils 50 € abstimmen lassen und beide Fach-
schaften haben zugestimmt. Sie stellt kurz vor, was der Adventskalender ist.
Sollen 50 € für den Adventskalender bereitgestellt werden? (9m/0¬/0l)

9.5 Praxisvortrag

Jan Böhmerle berichtet, dass von Frau Stümpel, der SK der Informatik eine Anfrage eingegangen
ist. Ein ehemaliger Student der Informatik möchte einen Praxisvortrag halten. Er ist Preisträger
der besten Masterarbeit eines Jahres und erfolgreicher Startup-Gründer. Die Frage ist, ob wir
mit ihm eine Veranstaltung ansetzen wollen. Es wird angemerkt, dass wir dazu ohne weitere
Informationen keine Entscheidung treffen können. Es wird vorgeschlagen, dass wir ihm eine Mail
schreiben und ihn zu uns einladen, dass er die Idee persönlich vorstellen kann.

Jan Böhmerle setzt sich mit ihm und Prof. Reischuck in Verbindung. Zahraa Rezk unterstützt
ihn dabei.

9.6 Weitere Veranstaltungen im WiSe 22/23

Für den Winterball wird angeregt, dass sich überlegt werden soll, Schichten zu übernehmen. Der
Winterball soll am 17.12 stattfinden.

19:39 Uhr: Gabriel Gundlach verlässt die Sitzung.

10 Fachschaftsinterna

10.1 Tabelle der FS-Mitglieder

Ole Gildemeister bittet erneut, dass sich alle Mitglieder der Fachschaft in die Tabelle eintragen
sollen.
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10.2 Teambuilding

Ole Elias Hinkelmann stellt die aktuelle Idee für ein Teambuilding vor. Diese ist, sich gemeinsam
im AStA zu treffen und dort Spiele zu spielen, zu backen oder Ähnliches. Dazu wird auf der
Sitzung ein Terminplaner erstellt. Dieser ergibt Dienstag, 20. Dezember.
Ole Gildemeister und Ole Elias Hinkelmann fühlen sich berufen, die Planung zu übernehmen. Es
werden 100 € für das Teambuilding im Dezember abgestimmt. (8m/1¬/0l)

10.3 Hochschulübergreifender FS-Austausch

Ole Gildemeister regt an, dass mehr Kontakte zu anderen Fachschaften aufgebaut werden sollen,
aktuell gibt es diese kaum oder gar nicht. Aus einer Fachschaft in Hamburg kam der Vorschlag
zu einem gemeinsamen Karaokeabend.
Es wird außerdem gefragt, ob wir uns an die Fachschaft für Mathematik und Informatik in
Kiel zwecks der Vernetzung wenden wollen. Ole Gildemeister übernimmt die Herstellung des
Kontaktes.

10.4 Mattermost

Nicolas Hawighorst stellt eine neue Chatplattform vor, die anstatt Slack eingesetzt werden soll.
Der große Nachteil von Slack ist, dass alle Nachrichten älter als 90 Tage nicht mehr sichtbar
sind. Die neue Chatplattform heißt Mattermost und wird auf unseren Servern gehostet. Es wird
diskutiert, ob die Kanäle der Fachschaft offen oder geschlossen sein sollen.
Verfahrensvorschlag: Die Kanäle der MaIn bleiben offen, solange es zu keinen Problemen kommt.
Der Umstieg auf Mattermost geschieht direkt auf der Sitzung.

11 Sonstiges

11.1 Webseite

Fabian Westphal leitet eine Frage aus der ANT weiter. Unsere Webseiten sind getrennt verwal-
tet, teilweise haben wir aber gemeinsame Veranstaltungen. Um auf beiden Webseiten für diese
Veranstaltungen die gleichen Inhalte anzuzeigen, werden die Subseiten gespiegelt, von uns zur
ANT. Das bedeutet aber, dass nur wir die Texte für diese gemeinsamen Veranstaltungen anpas-
sen können. Wollen wir die Webseite oder bestimmte Unterseiten für die ANT zum Bearbeiten
freigeben? Einwurf aus der IT: Die Webseiten sollen bald generell erneuert und auf einen neuen
Unterbau portiert werden. Es ist aber noch nicht klar, wann dies geschieht. Es wird vorgeschla-
gen, die Veranstaltungen und die Unterseiten davon für die ANT bearbeitbar zu machen. Dies
trifft auf Zustimmung.
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11.2 Wahl

Soll Tom Schulz als freies Mitglied gewählt werden? (9m/0¬/0l)

11.3 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Termine der anderen Gremien werden vorgestellt.

11.4 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Termin der nächsten Sitzung: 13. Dezember, 18 Uhr.

Ende 20:34
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